

四月八日は

お釈迦さまの誕生日です

佛教の開祖であるお釈迦さまの誕生日で「佛生会」「灌佛会」「降誕会」と呼ばれています

紀元前六世紀今日のインドとネパールの国境に近いヒマラヤのふもとにサキヤ族が治める王国があり王の名はスドダナ 伯の名はマリーマヤの子として生まれ名をシズンルタ（望みのかたえられた者の意）と名付けられた  
生まれたとき天から甘露の雨が降りそそいだとの伝説から誕生佛に甘露をそそぐ事になったのです

当寺も花で美しく飾った御堂をつくりその中で誕生佛を安置し皆さんに甘露をそそいでいただけよう用意してお待ちしています おじちゃん おばあちゃん お孫さんと一緒にぜひ来て下さいね

我ら佛教徒は 十二月二十五日は忘れても四月八日は覚えて下さい 住職 仁

四月八日は

## お釈迦様の誕生日です

仏教の開祖であるお釈迦様の誕生日で「佛生会」「灌佛会」「降誕会」などと呼ばれています。

紀元前六世紀、今日のインドとネパールの国境に近いヒマラヤのふもとにサキヤ族が治める王国があり、王の名はスッドーダナ、妃の名はマハーマーヤの子として生まれ、名をシッタールタ（望みのかなえられた者の意）と名付けられた。

生まれたとき、天から甘露の雨が降り注いだとの伝説から誕生佛に甘茶をそそぐ事になったのです。

当寺も花で美しく飾った御堂をつくり、その中に誕生佛を安置し皆さんに甘茶をそそいでいただけよう用意してお待ちしています。おじいちゃん、おばあちゃん、お孫さんと一緒にぜひ来て下さいね。

我々佛教徒は十二月二十五日は忘れても四月八日は覚えて下さい。

住職 仁阿